

Emsland-Stärke sichern!

Der niedersächsische Landwirtschaftsminister Uwe Bartels fordert für die Stärkekartoffelerzeuger in Niedersachsen eine Sonderregelung nach dem Auslaufen der Agenda 2000 im Jahre 2006. Bei der Anschlussregelung komme es darauf an, bisherige Prämien nicht von der Produktion völlig abzukoppeln. Nur damit gebe es auch in Zukunft eine Versorgungssicherheit für die Emsland-Stärke in Emlichheim mit Stärkekartoffeln. Damit werden laut Dieter Steinecke und Gerd Will über 800 Arbeitsplätze in vier direkt betroffenen Betrieben in der Grafschaft gesichert.

Kulturförderung des Landes

Wie der niedersächsische Minister für Wissenschaft und Kultur auf Anfrage des SPD-Landtagsabgeordneten Gerd Will mitteilt, erhalten verschiedene Projektträger entsprechende Landesförderung:

1. Förderung des Jahresprogramms des Kunstvereins Grafschaft Bentheim mit 10.000 €

2. Förderung der Städtischen Galerie Nordhorn mit 20.000 €

3. Förderung von oh-ton-Förderung Aktueller Musik e.V. mit 16.000 € für das 1. Halbjahr 2003

4. Förderung des Kulturzentrums "Alte Weberei" im 1. Halbjahr 2003 mit 15.000 €.

In einem Flächenland wie Niedersachsen eine unverzichtbare kultur- und strukturpolitische Unterstützung durch das Land.

A-31 bald fertig gestellt!

Wer derzeit durch die Grafschaft fährt und die Trasse der zukünftigen A-31 überquert sieht zuweilen bis zu sechs bis acht Baustellen an der A 31. Mit hohem Tempo wird die Autobahnlücke nun geschlossen. Dank der Unterstützung durch den Ministerpräsidenten Sigmar Gabriel bleibt die Autobahn keine Bauruine. Direkt im Baubereich der Autobahn sie-

deln sich bereits jetzt verstärkt neue Unternehmen an, die viele neue Arbeitsplätze schaffen.

Gleichzeitig baut das Land die Umgehungsstraße in Neuenhaus und beteiligt sich an der Planung der Nordumgehung in Nordhorn. Für die Nordumgehung wird zur Zeit der Entwurf erarbeitet, so dass noch in diesem Jahr das Planfeststel-

lungsverfahren eingeleitet werden könnte. Beide Umgehungen sind als Zubringer zur A-31 wichtig und entlasten gleichzeitig Neuenhaus und Nordhorn.

Darüber hinaus fordert die SPD-Kreisfraktion die Planung einer Verbindung der K 19 in Emlichheim bis zur Anbindung an die B 403 im Norden des Ortes Volzel.

Neubau des Finanzamtes kommt voran!

Bad Bentheim und die Grafschaft bekommen ein neues Finanzamt. Bald sind die bisherigen Arbeitsbedingungen in mehreren Häusern und räumliche Enge Geschichte. Ziel ist es, nachdem der Baubeginn im 3. Quartal 2002 eingehalten werden konnte, die geplanten 10,5 Millionen Euro bei dieser Investitionsmaßnahme zügig umzusetzen, damit sowohl Arbeitsplätze in der Bauwirtschaft gesichert werden können und Bedienstete und Kunden entsprechende Räumlichkeiten nutzen können.

Katastrophenschutz in der Grafschaft!

Am Mittwoch den 8. Januar 2003 sprach der niedersächsische Innenminister Heiner Bartling im Nordhorner Feuerwehrhaus vor zuständigen Vertretern der Organisationen des Katastrophenschutzes in der Grafschaft. Er überzeugte sich vom hohen Ausbildungs- und Bereitschaftsstand der zuständigen Organisationen. In der Diskussion stand das besondere Beschaffungsprogramm für das alte Dekontaminationsfahrzeug im Mittelpunkt. Der Minister sagte eine weitere Prüfung dieser Angelegenheit durch das Innenministerium zu.



Grafschafter Krankenhäuser erfolgreich!

Das niedersächsische Ministerium für Frauen, Arbeit und Soziales wird die Fachklinik in Bad Bentheim mit zusätzlichen 6 dermatologischen Betten ausstatten und beim Klinikum die Einrichtung einer Kinder- und Jugendpsychiatrie mit 15 teilstationären Betten genehmigen. Damit werden auf Vorschlag des Planungsausschusses nur diese beiden Grafschafter Krankenhäuser mit zusätzlichen Betten ausgestattet.

Kommentar:

Die Grafschaft gewinnt!

Am 2. Februar ist bekanntlich Landtagswahl. Die SPD-Landesregierung hat sich besonders für die Entwicklung in Westniedersachsen stark gemacht. Dazu zählen der Bau des Ems-Sperrwerks zur Sicherung der Arbeitsplätze auf der Meyer-Werft, die Planung und der Bau des Tiefseewasserhafens Jade-Port in Wilhelmshaven.

Für die Grafschaft Bentheim und das Emsland ist dabei die Verbesserung der Verkehrsinfrastruktur von entscheidender Bedeutung. Die zügige Fertigstellung der A-31 dank des entschlossenen Handelns durch den Ministerpräsidenten Sig-

mar Gabriel mit der Schließung der Autobahnlücke nimmt die große Belastung in Schüttorf, Bad Bentheim, Nordhorn und Wietmarschen und schafft mit dem Autobahnkreuz Schüttorf gute Voraussetzungen für die weitere wirtschaftliche Entwicklung in der Grafschaft.

Die neue Mittelstandsförderung des Landes, die Einrichtung der Investitionsbank, die Unterstützung des Projektes Euro-Park in Emlichheim, all das sind wichtige Aufbruchsignale für Niedersachsen und die Grafschaft Bentheim in den nächsten Jahren. Die Grafschafter Städte und Gemeinden haben mit dem Landkreis

dabei die große Chance mit guten Projekten wie z.B. dem Bau des Euro-Terminal II im Euro-Park entsprechende Fördermittel zu erhalten. Entscheidend bleibt, dass wir aus der Grafschaft heraus gute Ideen entwickeln, um die Unterstützung der Bundesregierung und der Landesregierung einfördern zu können.

Setzen wir die gemeinsame Arbeit im Interesse der Menschen der Region fort. Sorgen Sie mit Ihrer Stimme weiter für einen klaren Kurs in Niedersachsen. Unterstützen Sie damit die bisherige Arbeit unseres Ministerpräsidenten Sigmar Gabriel!